

Presentación

Cuatro artículos conforman este nuevo número de la Revista de Ciencias Sociales, sin estar unificados temáticamente abordan temas de actualidad teórica y empírica en los campos de la economía y sociología.

En el primero de ellos Javier Parra, presenta un modelo de análisis de correspondencias múltiples, su interés no es sólo teórico. En el se muestra la aplicabilidad empírica en diversos campos, que posee este tipo de análisis.

En el segundo artículo Alejandro Gutiérrez (ULA), aborda un tema altamente polémico, sin pérdida de rigurosidad. Es el tema del gasto público y la acumulación de capital en Venezuela. Tema polémico ya que en la actualidad todo apunta a que será el sector petrolero, el que asumirá el rol más dinámico en el desarrollo socio-económico de Venezuela en el futuro próximo y lejano.

Neritza Alvarado, aborda en el tercero de los artículos un tema también altamente polémico que por un lado examina la siempre cuestionada eficacia de los programas para el enfrentamiento de la pobreza, y por otro las contradicciones que emergen de la confrontación entre lo que la autora llama una "Política Social Alternativa", y la Política Económica. El análisis se centra en la Región Zuliana.

Finalmente Douglas Romero, caracteriza el circuito bovino de leche en Venezuela. Análisis pertinente para conocer la dimensión de una de las industrias más importantes de la Región Zuliana.

Domingo Méndez
Editor